

Jass-Spieler/In gesucht



Sie suchen eine sinnstiftende Aufgabe und Begegnungen mit anderen Menschen bereichern Sie? Dann würden wir uns freuen, wenn Sie sich freiwillig bei uns engagieren möchten.

Für unsere Jassgruppe am Donnersagnachmittag 14-16Uhr suchen wir dringend zwei begeisterte Jass-Spieler, die unsere Bewohner beim Spielen unterstützen können.

Mit Ihrem Einsatz bringen sie Freude und Abwechslung in den Alltag unserer Bewohner.

Voraussetzung:

Sie sind eine empathische Person, welche respektvoll und geduldig auf ältere Menschen zugeht.

Das erwartet Sie:

Ein herzlicher Betrieb, welcher Ihnen viel Wertschätzung und Anerkennung entgegenbringt. Sie werden sorgfältig in die Aufgabe eingeführt und begleitet. Es findet ein regelmässiger Erfahrungsaustausch statt und ein jährlicher Ausflug. Sie haben die Möglichkeit einen Weiterbildungskurs zu besuchen und selbstverständlich werden Spesen entschädigt und wir stellen auf Wunsch einen Ausweis über Ihre geleisteten Sozialstunden aus.

Tilia ist eine Stiftung für Langzeitpflege. Sie bietet Menschen ab dem 18. Lebensjahr, welche Pflege und Betreuung benötigen, ein Zuhause, an dem sie gut umsorgt sind.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bei:

Anja Kehm
Kontaktperson Freiwilligenarbeit
Anwesend Mo ganzer Tag – Do Vormittag

Tilia Köniz/ Tulpenweg 120/ 3098 Köniz
Tel 031 970 65 00 / Direktwahl 031 970 6593 / Fax 031 970 65 01
E-Mail: anja.kehm@tilia-stiftung.ch / koeniz@tilia-stiftung.ch